## Communiqué de presse



**HE-Arc Santé : Forum Formation Pratique des praticiennes formatrices et praticiens formateurs** 

## L'évaluation des étudiants au cœur d'une journée de réflexion à la Haute Ecole Arc Santé

Ce mardi, plus de 120 professionnels de la santé et du social de l'Arc jurassien ont répondu à l'invitation de la HE-Arc Santé à l'occasion d'une journée de réflexion autour de l'évaluation en stage des étudiants Bachelor en Soins infirmiers. Objectif: échanger sur les pratiques et fournir des clés pour répondre à la complexité des situations.

Pour cinquième année consécutive, la Haute école de santé Arc propose aux praticiennes formatrices et praticiens formateurs des cantons du Jura, de Neuchâtel et de Berne francophone d'échanger sur leur pratique et l'encadrement des étudiants en stage.

«Dans le but de favoriser les échanges et de confronter des pratiques différentes, la forme du Forum a évolué. Pour la première fois, nous accueillons plus de 120 professionnels ensemble, le même jour en un seul lieu. Et le succès est au rendez-vous», se réjouit Nicolas Chevrey, directeur de la Haute école de santé Arc.

## Ethique, droit et psychologie

Ethique, droit et psychologie figure notamment au programme de cette journée. Des thématiques développées par des experts de la Haute école de santé Arc en lien direct avec la formation pratique des étudiants dans les institutions de soin de la région.

Au programme également des réflexions sur la constitution d'un dossier juridiquement adéquat, le développement des outils d'information et d'échange école-institutions, des informations sur l'évolution de la mise en place du plan d'étude cadre en soins infirmiers (PEC 12) ou encore des ateliers consacrés à la difficulté d'être praticien-formateur dans des situations compliquées.

«L'intérêt d'une journée comme celle-ci repose essentiellement sur le partage des pratiques. Les ateliers organisés permettent de se positionner face à des situations complexes et de partager ses réflexions. Les synergies entre les institutions et la Haute école de santé Arc sont également essentielles », relève Johnny Perret, infirmier chef de projet à l'Hôpital du Jura bernois.



## Pour toute information complémentaire, veuillez vous adresser à :

Matthieu Berberat Chargé de communication de la Haute école de santé Arc Tél. +41 32 930 11 25, Mobile +41 76 557 11 25 matthieu.berberat@he-arc.ch

Neuchâtel, le 3 décembre 2013